

Meine sehr geehrten Damen und Herren,

die deutlich geänderten Rahmenbedingungen für Stadtwerke in Verbindung mit daraus resultierenden etwaigen Risiken sowie Aspekte der Beurteilung der finanziellen Leistungsfähigkeit der Städte durch Einführung des konsolidierenden Gesamtabchlusses haben das Präsidium des Deutschen Städtetages veranlasst, sich mit Strategien und Handlungsempfehlungen für die Steuerung städtischer Beteiligungen zu befassen.

Das Ergebnis dieser Überlegungen ist in Form einer so genannten Handreichung mit dem Titel „Gute Unternehmenssteuerung – Strategien und Handlungsempfehlungen für die Steuerung städt. Beteiligungen“ im letzten Monat veröffentlicht worden und kann von der Homepage des Deutschen Städtetages heruntergeladen werden:

<http://www.staedtetag.de/publikationen/materialien/083236/index.html>

Selbstverständlich wird die Verwaltung diese Handreichung dahingehend auswerten, ob und inwieweit sich Anregungen bzw. Hinweise für unsere Tätigkeit in Bielefeld daraus ergeben.